

「かしこくやさしくたくましく みんなで伸びよう浦城っ子！」

学校だより 第10号

むくの木

延岡市立浦城小学校
令和4年2月25日（金）
発行：校長 小岩崎 長規

いよいよ3月

寒さの峠はいつかと思いつつ2月が過ぎ、学校生活の最終月3月に入ろうとしています。これからは三寒四温、少しずつ温かくなってくれることと思います。ただ、寒暖の差も大きいので皆様、お体には十分お気を付けください。

学校では、まとめの学習をしながら卒業式の練習も始めました。しかしながら、第6波のオミクロン株の感染数がなかなか減少せず、いつになったら通常の学校生活に戻ることができるのかと気をもむ毎日が続いています。春の到来（コロナ収束も）を願いながら、工夫してできるだけ充実した学校生活、学習ができるように努めていきたいと思つています。

そのような中、先日、今年度最後の参観日で学習発表会を行いました。延期していたなわとび発表会もあわせて行いました。4名の子ども達が一生涯懸命発表する姿を見ながら、この一年間でまたぐんと一回り成長したなあと思つました。私たち大人にはない成長するエネルギーの大きさを見せられた気がしました。これからも、その成長の手助けを精一杯行っていこうと思つています。保護者の皆様、地域の皆様におかれましても、今後ともご支援ご協力をお願いいたします。 ※学習発表会の様子を裏面に掲載



スマホやIT機器を安全に

NTTドコモの支援による「スマホ・ケータイ安全教室」をリモートで実施しました。福岡にいるNTTドコモの講師の方と浦城小の子ども達がZoomで接続して遠隔授業を行いました。子ども達は、一人一人がヘッドセット（ヘッドホンとマイクがセットになったもの）を身に付けながら講師の方の話を熱心に聞いたり、動画を見たりして学習しました。

ネットを利用することで自分にも起こる可能性があるトラブルやネットを利用する際のルール・マナーなどについて学習を深めることができました。





みんなの成長を感じたよ！ 学習発表会

<発表内容>

- ①なわとび発表「個人演技」「ながなわ」、
- ②群読「五十音」「竹取物語」、③リコーダー演奏「パフ」「カントリーロード」、
- ④合奏「ミッキーマウスマーチ」、⑤合唱「はじめの一步」「花は咲く」



スピード感あふれるなわとび



ながなわ～
3分間163回の新記録！



4人の心ひとつに演奏



声をそろえた群読や合唱

空き缶・ビン回収 ご協力ありがとうございます

日頃から、学校への空き缶、空きビン回収へのご協力ありがとうございます。これまでの収益は、下のようになんと3万円を超えています。リサイクル活動が、浦城小の子ども達のためにもなります。地域の皆様、保護者の皆様のご協力に心より感謝いたします。

6月～15, 435円 (空き缶)

8月～ 3, 210円 (空きビン)

1月～14, 325円 (空き缶)

計32,970円



3月の行事予定



- 4日 (水) お別れ遠足 ～浜公園へ
- 11日 (金) 卒業式予行、ふくろう号来校
- 24日 (木) 卒業式
- 25日 (金) 修了式
- 26日 (土) ～4/6(水)まで 春休み

☆浦城小ホームページでも学校の様子を紹介しています。是非、ご覧ください！
「延岡市立浦城小学校」で検索！